

La Xunta apoya con 5 M€ la plataforma Innopharma de la Universidad de Santiago incrementando su capacidad para el descubrimiento de fármacos

- La directora de la Axencia Galega de Innovación de la Xunta de Galicia, Patricia Argerey, participó esta mañana en la presentación de la ampliación de las infraestructuras y equipación de esta iniciativa liderada por Mabel Loza y Ángel Carracedo
- Con esta financiación se adquirió y se actualizó la equipación científica-técnica de la plataforma y se crearon puestos de trabajo de personal especializado
- Se contribuye así a fortalecer el sistema gallego de investigación en salud, a impulsar el talento investigador y la transferencia de conocimiento y a atraer a empresas tractoras e inversión hacia Galicia

Santiago de Compostela, 29 de septiembre de 2023



La directora de la Axencia Galega de Innovación, Patricia Argerey, participó esta mañana en la presentación de la ampliación y actualización de la Plataforma de descubrimiento de fármacos Innopharma, liderada por los investigadores de la Universidad de Santiago de Compostela Mabel Loza y Ángel Carracedo. La Xunta de Galicia aportó 5 millones de euros en los últimos tres años, de fondos europeos REACT-UE dentro del programa operativo Feder Galicia 2014-2020, para la adquisición y actualización de la equipación científica-tecnológica y la contratación de personal especializado.

La directora de la Axencia Galega de Innovación destacó la contribución de esta ampliación al aumento de las capacidades de la Plataforma, que ya está reconocida como una de las ocho Plataformas de Altas Capacidades del Consorcio Europeo de Infraestructuras de Investigación Europea (ERIC IU-Openscreen) y que dispone de una de las quimiotecas más importantes de España y Europa.

De este modo -apuntó- se refuerza el sistema gallego de investigación en salud acelerando el proceso de desarrollo de fármacos, particularmente en enfermedades no resueltas; se impulsa la retención y atracción de talento investigador hacia la Comunidad; se potencia la transferencia de conocimiento y la atracción de empresas y de inversión hacia Galicia.

En definitiva, esta iniciativa se enmarca en la apuesta de la Xunta de Galicia por convertir Galicia en un polo de innovación abierta en el descubrimiento de fármacos, en la que se inscriben también actuaciones como la incubadora de proyectos para el descubrimiento de nuevos fármacos Business Factory Medicines, en colaboración con la Fundación Kaertor, las empresas Lilly y Janssen y la Fundación Científica de la Asociación Española contra el Cáncer; la participación gallega en el Plan Complementario de Biotecnología aplicada a la Salud o la ejecución de la Estratexia de Consolidación da Biotecnoloxía en Galicia.



Fecha de actualización: **29/09/2023**

Imprimir
